

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

11 février 2020



Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne Brassard (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (et responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 17h30

Proposée par : Emilie

Appuyée par : Thomas

0.1 Constatation des présences

Simon-Pierre, Maude, Émilie, Gabriel, Thomas, Julianne, Evelyne et Joëlle sont présent.e.s.
Rosalie est **ABSENTE**.

0.2 Modération du C.A.

Proposition : Que Evelyne soit la modératrice

Proposée par : Simon

Appuyée par : Julianne

AU

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 22 janvier 2020

Mise en dépôt

1. Points prioritaires

1.1 Participation des membres

Proposition : Que Maude discute de son plan concernant le taux de participation des membres.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

Maude aimerait qu'on fasse un recensement par rapport au taux de participation des membres. Exemple, aller chercher leur opinion par un quelconque sondage qui pourrait nous aider par la suite dans la création des évènements. (Cohorte? Enfants? Aimes-tu x évènement? As-tu des suggestions? Méthode de partage de l'information efficace?). Aussi, par rapport au point végétarismcavons parlé à la dernière AG, demandez aux membres leur position.

Passer dans les classes pour leur parler et demander de remplir le sondage qui serait accessible sur notre page Facebook et parler du party de fin de session. Maude nous demande de l'aide pour la tournée de classe. Thomas et Julianne se proposent pour faire leur tour de leur cohorte. Maude contactera les enseignant.e.s pour leur demander un 10 minutes dans leurs cours. Nous attendons pour la liste des cours, si nous ne la recevons pas, nous allons cibler les cours à la main.

Sondage sous forme Google Form

Proposition : Qu'on fasse une tournée de classe dans la semaine du 17 au 21 afin de parler et de partager le sondage, qui sera finalisé pour le 16 février par Maude.

Proposée par : Maude

Appuyée par : Thomas

AU

1.2 Candidatures au poste de représentant.e au comité de programme de 2e années

Proposition : Que l'on discute des candidatures reçues pour le poste de représentant.e au comité de programme de 2e année.

Proposée par : Maude

Appuyée par : Evelyne

AU

Audrey Loiselle qui avait ce poste depuis septembre a démissionné. Ce poste est donc vacant depuis.

Zacharie Beaulieu a écrit une lettre pour déposer sa candidature. Lecture de sa lettre par Maude.

Proposition : Que l'on entérine la candidature de Zacharie Beaulieu

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Evelyne

AU

Bravo Zacharie !!!!

1.3 Party de fin/mi-session

Proposition : Que l'on discute d'un party de fin/mi-session
Proposée par : Thomas
Appuyée par : Julianne
AU

Thomas aimerait faire un party de fin/mi session le 28 février avant le début de stage 1-2 et avant la semaine de relâche.

Thomas propose Le Pourvoyeur (Jean-Talon/Castelneau) : salle privée au 2e étage, réservation possible si plus de 40 personnes. Possibilité de mettre notre propre musique Loin de l'UQAM Restriction d'un nombre précis pour avoir la salle..

Thomas et Julianne aimeraient faire quelque chose de différent que le classique Vieux St-Hubert.

Possibilité de ne pas réserver et donc possibilité d'attendre à l'extérieur Guestlist ? Envoyer leur nom et celui de leur +1 jusqu'à une date précise

*Abreuvoir
Clébard*

Proposition : Que Thomas et Julianne trouvent l'endroit du party de fin/mi-session et détermine le fonctionnement avant le 16 février
Proposée par : Joëlle
Appuyée par : Emilie
AU

1.4 Les prochains 5@7

Proposition : Que l'on discute du prochain 5@7
Proposée par : Maude
Appuyée par : Thomas
AU

Thomas propose un 5@7 le 18 février au Randolph Saint-Denis et que l'asso paye l'entrée des membres.

*Il faudrait regarder comment cela fonctionne par rapport au groupe, comment payer l'entrée aux membres si normalement elle est ajoutée à la facture de la personne.
Attirer de nouveaux et nouvelles membres*

*Idée à reprendre éventuellement : Livres usagés comme prix (comme au party de fin session d'hiver 2019)
À instaurer à plus long terme : 2 5@7 par année où l'on offre des récompenses aux membres (livre usagés, accessoires de profs, etc.)*

Proposition : Que le 5@7 du 18 février soit au Randolph et que nous payons l'entrée aux membres
Proposée par : Thomas
Appuyée par : Simon-Pierre
AU

Proposition : Que l'on offre des récompenses aux membres lors du vrai dernier 5@7 de l'année

Proposée par : Maude
Appuyée par : Thomas
AU

Julianne propose des idées de 5@7 :

- Soirée drag au Mado ou Cocktail
- Soirée tournoi de Mario Kart (Philan, projecteur, permis d'alcool)
- OpenMic
- Recettes Pompettes

WOW

Maude se demande si vu que nos 5@7 sont toujours les mêmes jours cela influence le taux de participation ? Est-ce possible de changer les dates de temps en temps ? Emilie est d'accord, le fait de déplacer dans la semaine peut permettre à plus de gens de venir.

*Ajouter au sondage de Maude
Simon propose que nous sortons l'horaire des 5@7 dès le début de la session pour que les membres puissent organiser leur horaire en conséquence (si nous changeons de jour dans la semaine)*

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

3e année : session intensive pour ceux et celles qui font le stage Hors-Québec, les autres tout va bien.

2e année : session intensive, stress par rapport aux placements de stage, conflit dans un cours de maternelle (médiatrice de l'ADEESE en classe)

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le lundi 24 février 2020

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Julianne

AU

4. Varia

Rencontre CP le 25 février

Patinage de l'amour ce jeudi

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 18h39

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Maude

AU